

Medienmitteilung vom 28.09.2018

Stromausfall in Gebertingen, Rüeterswil und Walde

Am Freitag, 28. September 2018, um 21.32 Uhr führte ein Kurzschluss auf einer 16'000-Volt-Leitung zu einem Stromunterbruch in Teilen der Gemeinden Eschenbach und Gommiswald.

Aufgrund einer unbekannten Ursache ereignete sich ein Kurzschluss auf einer 16'000-Volt-Leitung im Bereich Rüeterswil. Dies hatte zur Folge, dass im Unterwerk Ernetschwil eine automatische Schutzabschaltung der betroffenen Leitung erfolgte. Folgedessen erloschen die Lichter in Gebertingen, Rüeterswil und Walde bei 1100 Stromkunden. Durch den sofortigen Einsatz des Pikett-Personals der St.Gallisch-Appenzellische Kraftwerke AG (SAK) konnte nach genau einer halben Stunde die Stromzufuhr wieder hergestellt werden. Die SAK dankt den vom Stromausfall betroffenen Kundinnen und Kunden für das Verständnis.

Weitere Auskunft

Jürg Solenthaler, Mitglied der Geschäftsleitung, Telefon 079 236 27 48